

[News](#)

News: Vorstellung des neuen Pflegedienstes auf Juist

Beigetragen von JNN am 18. Nov 2025 - 09:30 Uhr

Ab Dezember dieses Jahres wird die Ambulante Krankenpflege Andreas Ubben GmbH aus Marienhafen den Pflegedienst auf Juist übernehmen, da die Diakonie des Kirchenkreises Norden dieses nicht mehr leisten kann. (JNN berichtete) Am Freitag, den 21. November 2025, findet um 10:00 Uhr im Terrassensaal der Evangelischen Kirchengemeinde eine Vorstellung des Pflegedienstes mit dem für Juist vorgesehenen Team statt. Alle Bürger und Interessenten sind herzlich willkommen.